

# 署長講話と親睦会

平成26年2月7日

オランジェ五十鈴の森にて署長講話・親睦会を開催しました。今回の会場は結婚式場なので、チャペルにて川口署長様による「事業承継と財産承継について考える」というテーマにて講話をいただきました。これから、直面するであろう重要な事案のため真剣な面持ちで聞かせていただきました。税制改正についての話もあり、考えさせられるお話でした。川口署長様の座右の銘「租税正義」という書を中村様にお書きいただき署長様にお渡しさせていただきました。ありがとうございます。その後場所を移動し、親睦会 塚本会長の乾杯の音頭で親睦会が開催されました。ア



トラクシ  
ヨンでは  
日舞、二  
胡演奏、  
マツケン  
サンバ、合唱など笑いあり、  
感動ありでした。中でもサブ  
ライズとして伊藤統括官様による長瀬剛の弾き語りは、とっても素敵でした。最後は、全員で伊勢音頭を踊り、無事終了することができました。美味しい食事に満足し、しばしの楽しい時間を過ごせました。ありがとうございます。



## バス研修

### 「大阪造幣局・あべのハルカス」

平成26年6月12日

例年九月に開催しておりましたバス研修を、今年は六月十二日に行いました。行き先は大坂造幣局、オーブンしたばかりのあべのハルカス（ハルカス300）展望台です。まず、帝国ホテル大阪にて

また、工場の職員さん達は金属探知機で検査を受けるとの話から、金歯は、金属探知機に反応するのですか、という質問に、金歯は反応しませんと快くお答えいただきました（笑）。

美味しい昼食でお腹を満たした後、造幣局へ向かいました。造幣局では、理事長さんから以前伊勢に赴任されていた頃のお話、造幣局の歴史などについてご講話頂きました。その中でも、現在の五百円貨幣の潜像、斜めギザの技術についての説明には、日本の技術のすばらしさを感じました。

お話のあとは工場・博物館を見学し、一路あべのハルカスへ。お天気も良く、予定より早く展望台に到着し、大阪周辺の景色を存分に楽しむ事ができました。また、開放感あふれる天空庭園のカフェでは、お茶、スイーツなどを楽しめ、充実した一日を過ごす事ができました。

